

[fr] L'«approche anthroposophique» - Utopie sociale ou technologie sociale ?

08.01.2022

Von

- [Jean-Marc Decressonnière](#),
- [François Germani \[Traducteur\]](#)

Le fait que les implications anthroposophiques du concept de Lean Management soient largement négligées dans le débat scientifique doit être l'occasion d'examiner de plus près les idées issues de l'anthroposophie qui s'immiscent dans la gestion d'entreprise. Ainsi, dans ce travail, l'approche de développement organisationnel du NPI, appelée « approche anthroposophique », doit être soumise à un examen critique en tenant compte du concept de Lean Management.

Jean-Marc Decressonnière [L'«approche anthroposophique» - Utopie sociale ou technologie sociale ?](#)